



An den Vorsitzenden des Mobilitätsausschusses
Herrn Hans-Werner Müller

07.03.2025

Einrichtung einer 30 km/h-Zone an der Siegburger Feuerwehr

Sehr geehrter Herr Müller,

die SPD-Fraktion beantragt zur nächsten Sitzung des
Mobilitätsausschusses den Tagesordnungspunkt "Einrichtung einer 30
km/h-Zone an der Siegburger Feuerwehr"

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, zwischen dem Kreisel Zeithstraße/
Wellenstraße/Neuenhof und dem Kreisel Neuenhof/Alfred-Keller-Straße/
Wolsdorfer Straße eine 30 km/h-Zone einzurichten.

Begründung:

Zwischen den beiden o.g. Kreiseln kommt es täglich zu einem erheblichen
Verkehrsaufkommen. Dabei werden die Fußgängerüberwege an den
Kreiseln maßgeblich von Kindern und Jugendlichen, die sich von den
nächstgelegenen Bushaltestellen in Richtung des Bildungscampuses
bewegen, genutzt. Eine Geschwindigkeitsbegrenzung würde die Sicherheit
aller Verkehrsteilnehmer erheblich erhöhen. Durch die reduzierte
Geschwindigkeit wird das Risiko von Unfällen und Verletzungen gesenkt,

Michael Keller
Fraktionsvorsitzender
Bergstraße 10
53721 Siegburg
Tel. 02241 / 9427128
michael.keller
@spd-siegburg.de

Zeynep Kirli-Selen
stv. Fraktionsvorsitzende
Tönnisbergstr. 8
53721 Siegburg
Tel. 0157/76610200
zeynep.kirli
@spd-siegburg.de

Lukas Wagner
Fraktionsvorsitzender
Adolf-Kolping-Platz 14
53721 Siegburg
Tel. 0176/84586700
lukas.wagner
@spd-siegburg.de

Ömer Kirli
stv.
Fraktionsvorsitzender
Frankfurter Str. 75
53721 Siegburg
Tel. 0151/22098801
oemer.kirli
@spd-siegburg.de

was vor allem in der Nähe der zuvor genannten Schuleinrichtung von großer Bedeutung wäre. Die Autofahrer wären gezwungen, achtsamer zu sein und nicht versucht, schnell an die jeweiligen Kreisel heranzufahren. Damit würden auch gefährliche Situationen an der Feuerwehreinfahrt sowie an der Einfahrt auf den Parkplatz gegenüber der Feuerwehr verhindert werden. Generell würde dies auf dieser Strecke den Verkehrsfluss beruhigen und Stau- sowie Stresssituationen verringern.

Michael Keller
(*Fraktionsvorsitzender*)

Lukas Wagner
(*Fraktionsvorsitzender*)

Andreas Franke
(Ratsmitglied)

Zeynep Kirli-Selen
(*stellv. Fraktionsvorsitzende*)